

De la sede ubicada en San Pedro de la Paz

Estudiante local de Inacap participará en foro UNESCO



Su proyecto, *Autismo Conecta*, es una iniciativa de impacto social.

La alumna Vannia Bascuñán representará a Latinoamérica en el evento mundial que se desarrollará durante julio en Francia.

Vannia Bascuñán, estudiante de Ingeniería en Administración de Empresas de Inacap, sede San Pedro de la Paz, ha transformado en menos de un año su proyecto Autismo Conecta en una destacada iniciativa de impacto social. Luego de ganar la Zona Macro Sur del concurso Go! Innova 2024 y adjudicarse fondos de Corfo, ahora fue seleccionada por UNESCO-UNEVOC para representar a Latinoamérica en el World Youth Skills Day, que se realizará el próximo 15 de julio en París, Francia.

"Me llamaron de la sede central para contarme que habían pensado en mí y en mi proyecto

para nominarme al Día Mundial de las Habilidades de la Juventud, que va a desarrollar la UNESCO en Francia, y que sacara el pasaporte porque me iba para allá. Quedé en shock", relató la alumna, quien ha recibido apoyo de la Dirección de Relaciones

Internacionales de Inacap.

Sobre su participación en el evento, explicó que busca dotar a jóvenes de cada continente de aptitudes para el empleo, el trabajo y el emprendimiento. "Este año se eligió a un representante por continente, lo que da aún más valor a esta oportunidad. Además de conectar con líderes internacionales, podré seguir potenciando mi emprendimiento con impacto social positivo", dijo.

Autismo Conecta, proyecto que incorpora inteligencia artificial para impulsar el desarrollo integral de personas con autismo, se ha transformado recientemente en una empresa, gracias

al acompañamiento de CREA Empresas de Inacap, sede San Pedro de la Paz.

El vicerrector local de la institución, Henry Monks, expresó que "Vannia es el ejemplo claro de nuestra misión: formar personas íntegras que transformen el mundo".

Por su parte, la directora de Vinculación con el Medio e Innovación, Lila Rodríguez, agregó que desde su dirección "impulsamos la identidad tecnológica e innovadora de nuestros jóvenes. Este proyecto, que con inteligencia artificial busca aportar al desarrollo de personas con autismo, tendrá un impacto real".

15

de julio se desarrollará el World Youth Skills Day. El evento en que participará la alumna local se realizará en París, Francia.